
 

質問順序  

 

１２月３日（金）午前９時から  

 

 

１番   溝  部  真紀子  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

９番   横  田  敏  文  議員  

 

３番   中  川  靖  広  議員  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

 

１２月６日（月）午前９時から  

 

 

６番   大  森  恒太朗  議員  

 

２番   齋  藤  文  夫  議員  

 

７番   嶋  田  善  行  議員  

 

１１番   濱   眞  理  子   議員  

 

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



溝部真紀子議員 

１．保育園の入所、育休退所について  

（１）育児休業中の在園児の入所解除と継続入所について。またそ

の周知について。  

（２）令和４年度の保育園の申し込み状況について。  

保育園入所希望の方が多いことが見込まれる中、保育園に入

所できなかった方への支援について。  

 

２．法隆寺駅周辺の安全対策について  

（１）法隆寺駅周辺の歩行者への安全対策について。  

（２）現在あわ保育園への通園の進入路が一か所となっていますが

今後の安全対策や災害対策として他の進入路などの整備計画

はないのかお伺いします。  

 

木澤正男議員 

１．教員の変形労働時間制について  

（１）制度の現在の動向について。  

（２）町内小中学校の教員の勤務実態について。  

（３）今後の対応について。  

 

２．学童保育の運営について  

（１）今年度の保護者会からの要望とそれに対する今後の町の対応

について。  

 

３．生理用品の配布について  

（１）社会福祉協議会の事業として取り組んでいる分について９月

議会で配布方法の改善を求めたが、その後の対応は。  

 

４．公共施設への Wi-Fi の導入について  

（１）町民から公共施設に Wi-Fi を導入してほしいとの声がある。

近年、「観光」「防災・減災」「住民サービスの向上」を主

な目的として導入を進める自治体が増えているが、町の見解

は。  

 

５．中西町長の今後の町政運営に対する姿勢と、施政方針で示された



各施策について  

（１）１期目と同様に教育、福祉については後退させないという姿

勢について確認させていただきたい。  

（２）高校卒業までの医療費助成の概要と実施時期について。  

（３）３歳児健診における屈折検査機器導入の時期について。  

（４）子ども及び妊婦に対するインフルエンザワクチン接種費用助

成制度の概要と実施時期について。  

（５）高齢者への補聴器助成制度の概要と実施時期について。  

 

横田敏文議員  

１．町長マニフェストについて  

 （１）行財政改革の強化と効率的な行財政運営について。  

～あるべき姿、進捗管理の進め方。  

 （２）子ども医療費の対象を高校生までに拡大することについて。  

～スケジュール、予算規模 (対象人員 )。  

 （３）高齢者の生活維持を図るための補聴器等の助成制度創設につ

いて。  

～スケジュール、予算規模 (対象人員 )。  

 

２．斑鳩町歴史的風致維持向上計画について  

 （１）取組状況について。  

 （２）斑鳩神社・龍田神社の秋祭りにみる歴史的な風致について。  

～無形民俗文化財登録等の斑鳩町としての今後の展望につい

て。  

 

中川靖広議員 

１．町長選挙での公約について  

（１）都市建設部の具体的な取り組みについて。  

（２）住民生活部の具体的な取り組みについて。  

（３）総務部の具体的な取り組みについて。  

（４）教育委員会の具体的な取り組みについて。  



奥村容子議員 

１．高齢化社会に対応したごみ収集事業体制の検討について  

（１）斑鳩町におけるごみ収集事業体制の現状と将来の方向性につ

いて。  

 

２．断らない地域の支援体制を (重層的支援体制整備事業について ) 

（１）高齢・障がい・生活困窮などの属性を問わず丸ごと支援する

重層的支援体制整備事業の推進について。  

 

３．安全安心の町づくりについて  

  （１）道路の破損・カーブミラーの破損等、住民の皆様から、簡単

に素早く情報を送っていただける方法、手段（ LINE 等）を

検討いただきたい。  

     ①今年、住民から寄せられた通報件数と通報手段。  

     ②職員パトロールの内容・頻度について。  

     ③ LINE を活用した情報提供について。  

 

 ４．ＨＳＣ（ハイリー・センシティブ・チャイルド）の支援について  

（１）「音や光、においに敏感」「気を使いすぎて疲れやすい」な

ど、人一倍繊細な特性を持つ子どもは「ハイリー・センシテ

ィブ・チャイルド（ＨＳＣ）」と呼ばれる。学校現場での研

修を通して周知を図ることについて。  

 

大森恒太朗議員 

１．高校生以下医療費無料について  

 （１）町長の公約で高校生の医療費無料を公約にあげておられまし

たが、いつごろから始める予定なのか。  

 

２．タブレットを小中学生に貸借しましたが、使用状況について  

 （１）約８か月たちましたが、学校での使用状況、家庭に持ち帰る

頻度等、どうされているか。  

 

（２）これからの使用の仕方について。どういう方向性 (指針 )をも

って教育委員会はしていくのか。  

   



齋藤文夫議員 

１．自治会活動への支援について  

（１）ＬＥＤ防犯灯の取替え費用の支援について。  

（２）自治会活動保険の保険料支援について。  

（３）自治会役員の負担軽減について。  

（４）自治会加入率向上への支援について。  

 

２．ゼロ・ウェィスト宣言の推進について  

 （１）「ゼロ・ウェィスト宣言のまち・斑鳩町」の掲示について。  

（２）生ごみ分別収集町全域実施に向けて、現在の進捗状況と町全

域実施予定について。  

（３）完熟堆肥「斑鳩の環」の利活用・普及の推進について。  

（４）食品ロスの削減に向けて現在の取組み状況と食品ロス削減推

進計画の策定について。  

（５）食品ロス削減認定事業所制度の創設、認定の進捗状況につい

て。  

（６）フードバンク・フードドライブ事業の進捗状況と令和 4 年度

実施見込みについて。  

 

３．花と緑のまちづくりの推進について  

 （１）花と緑のまちづくりの推進に係る斑鳩町の取組みについて。  

（２）花と緑のまちづくりを行う住民団体の活動への支援について。  

 

嶋田善行議員 

１．小中学校の通学路について  

（１）斑鳩町での危険通学路について。  

（２）登校時間帯の各小・中学校の門の開けている時間について。  

（３）東小の南門について。  

（４）西小で目安方面から登校する児童のために東、南門を設置で

きないか。  

 

２．サイレンの故障について  

  （１）前回質問後、一部故障が直ったということだが、どこが故障

し、どこが復旧したのか。  

  （２）修理後の点検及びメンテナンスについて。  



 

濱眞理子議員 

１．町職員の勤務実態について  

 （１）コロナ関連の業務量の増加について。  

 （２）時間外勤務、有休取得の状況について。  

 （３）臨時雇用の状況について。  

 （４）ボランティアの支援について。  

 

２．ワクチン未接種の方への支援について  

 （１）未接種の理由の把握について。  

 （２）接種を希望する方への個別支援について。  

 

３．生き生きプラザの駐車場について  

 （１）乳幼児等の雨天時の乗降に配慮を。  

    

   

 

 


